

## News:

**Liebe Ehemalige, liebe Freundinnen und Freunde des BG 9,**  
wir hoffen, Sie sind gut und gesund ins neue Jahr gestartet. Auch im  
BG 9 hat das zweite Semester bereits Fahrt aufgenommen – unter  
anderem mit den bevorstehenden Skikursen, die wir als  
Ehemaligenvereinigung auch heuer wieder gerne unterstützen. Die  
Skischuhe stehen sprichwörtlich schon bereit, und wir freuen uns,  
dass viele Schülerinnen und Schüler diese wichtige schulische  
Erfahrung machen können.

## Rückblick auf besondere Veranstaltungen im November

Der November 2025 war für das BG 9 von außergewöhnlich vielfältigen  
und hochkarätigen Veranstaltungen geprägt. Den Auftakt bildete am  
**11. November 2025** eine Podiumsdiskussion im Festsaal des

Wasagymnasiums anlässlich der Buchpräsentation „*Von jedem guten Geist verlassen*“. Besonders erfreulich war, dass alle Beteiligten einen

engen Bezug zum BG 9 hatten und eindrucksvoll zeigten, wie sehr

Bildung über die Schulzeit hinaus wirkt.



Auf dem Podium diskutierten **Felix Kammerer** (Matura 2014, Schauspieler), **Nunu Kaller** (1999, Umweltaktivistin), **Lukas Wessely** (1995, Universitätsprofessor für Zivilrecht) sowie **Miriam Gassner**, Professorin für Altgriechisch und Geschichte. **Michaela Masek**, Autorin des Buches „*Von jedem guten Geist verlassen*“, war ebenfalls auf der Bühne vertreten. Moderiert wurde die Veranstaltung von **Heinz Sichrovsky**, Absolvent des BG 9. Die Diskussion fand große Resonanz und wurde in einer wohlwollenden Kolumne von Heinz Sichrovsky in der *Kronen Zeitung* vom **16. November 2025** aufgegriffen.

Am **13. November 2025** folgten zwei weitere besondere Programmpunkte: Eine 8. Klasse unserer Schule war zur Grundsatzrede von Bildungsminister **Wiederkehr** ins Museums Quartier eingeladen.

Parallel dazu fand im Festsaal des BG 9 ein **Medienethik-Workshop** für die 6. und 7. Klassen mit **Armin Wolf (ZIB 2)** statt, begleitet von den Professor/innen **Buchelt, Petri-Fritzsche und Buder**.

Diese Veranstaltungen boten unseren Schülerinnen und Schülern wertvolle Einblicke, kritische Denkanstöße und direkte Begegnungen mit Persönlichkeiten aus Medien, Politik und Kultur – und machten Schule einmal mehr als lebendigen Ort des Austauschs erlebbar.

Wir freuen uns über Bekanntgabe von Abschlüssen, Hochzeiten und

Geburten aus der Wasa-Familie, aber auch Namensänderungen per

E-Mail an [ehemalige@bg9.at](mailto:ehemalige@bg9.at).

Bitte auch ehemalige Klassenkollegen ermutigen sich unter:  
<https://bg9.at/ehemalige/> für unseren Newsletter zu registrieren. Dort findet man auch die Newsletter vergangener Jahre.



Alle Spenden/Beiträge bitte an  
ERSTE Bank IBAN AT96 2011 1294 4205 0700  
„Vereinigung ehemaliger WasagymnasiastInnen“

Hank Sczerba